

# APDESI

## Bhabinkamtibmas Polres Karawang Door to Door Sambangi Masyarakat - DH

Safiyudin - KARAWANG.APDESI.ID

May 17, 2024 - 16:21



Karawang - Bhabinkamtibmas Polsek Telukjambe Barat Polres Karawang door to door sambangi masyarakat Dusun Rancapaku RT 002/001 Desa Mekarmulya, Kecamatan Telukjambe Barat, Kabupaten Karawang, Jumat (17/5/2024).

Kapolres Karawang Polda Jabar AKBP Wirdhanto Hadicaksono., SIK., M.Si

melalui Kapolsek Telukjambe Barat Iptu Naufal Rachmatullah Putra Chairisda., S.Tr.K menyampaikan, bahwa kegiatan sambang adalah sebagai sarana untuk mengetahui seputar informasi maupun masukan terkini terkait kamtibmas yang ada di sekitar masyarakat.

Karena itu, selaku Kapolsek, Iptu Naufal mengarahkan anggotanya Aiptu M. Fakhrurozi dan Aipda Yatna Supriatna, guna melaksanakan giat sambang door to door di wilayah binaannya.

Hal itu tentu saja untuk memaksimalkan Harkamtibmas, demi terhindar dari hal-hal yang tidak diinginkan di wilayah hukum Polsek Telukjambe Barat Polres Karawang.

"Selain melihat secara langsung aktivitas warga sekitar, petugas patroli sekaligus menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada mereka agar terhindar dari gangguan kamtibmas," kata pria yang akrab disapa Naufal itu.

"Mari kita tumbuhkan keakraban satu sama lain, agar kekompakan tetap terjaga, yang nantinya bisa meningkatkan kebersamaan dalam memelihara lingkungan yang harmonis dan tertib," lanjut perwira polisi itu. Polres Pangandaran, Polrestabes Bandung, Polres Purwakarta, Polres Karawang, Kapolsek juga mengingatkan kepada masyarakat untuk selalu berhati-hati dan waspada terhadap kejahatan. Oleh karena itu jadilah masyarakat yang baik, sadar hukum, taat aturan dan patuh pada kebijakan pemerintah.

Kapolsek menandakan, "Jika suatu waktu terjadi gangguan kamtibmas, segera melaporkannya ke Lapor Pak Kapolres maupun Lapor Pak Kapolsek," Polres Pangandaran, Polrestabes Bandung, Polres Purwakarta, Polres Karawang, "Atau bisa langsung mengabari Bhabinkamtibmas ataupun Babinsa di lingkungannya," pungkasnya.